

My City Kawaguchi マイシティかわぐち



6/28(水)～7/2(日)

拉致されて39年！田口八重子さん写真展

昭和53年6月29日に拉致されてから39年、貴重な写真などを中央図書館入口に展示し、拉致問題の早期解決を訴えました。



7/1(土)・2(日)

日光御成道 鳩ヶ谷宿 夏の陣 `朝顔・ほおずき市、

地藏院、SR鳩ヶ谷駅、鳩ヶ谷浄水場などで開催され、出店やステージイベントなどに多くのかたが来場しました。



7/8(土) 都市計画道路 浦和東京線開通式

テープカットや安行東中学校吹奏楽部による演奏を行い、多くのかたが沿道に駆け付け見守る中、無事に開通しました。



平成29年7月九州北部豪雨災害へのお見舞い

7月に九州北部を襲った豪雨により被災された皆様に、心よりお見舞いを申し上げます。そして、この度の災害でお亡くなりになられたかたがた、そのご家族、ご親族、関係者のかたがたに対しまして、心よりお悔やみ申し上げます。

今もなお不安な日々が続いていることとお察しいたしますが、一日も早く被災地が復旧し、皆様が安心して生活できる環境を取り戻すことができますようお祈りしております。

川口市長 奥ノ木 信夫

義援金箱の設置

次の場所で平成29年7月九州北部豪雨災害の義援金箱を設置しております。ご協力をお願いいたします。

設置期間 8月20日(日)まで(開館時間内のみ受け付け)

設置場所 市役所ロビー、第二庁舎、教育庁舎、鳩ヶ谷庁舎、水道庁舎、支所、川口駅前行政センター、西川口駅連絡室、蕨駅前芝連絡室、鳩ヶ谷駅連絡室、公民館、中央ふれあい館、婦人会館、科学館、図書館、医療センター、かわぐち市民パートナーズステーション、スポーツセンター、アートギャラリーアトリア、リサイクルプラザ、文化財センター、郷土資料館、鳩ヶ谷コミュニティセンター、ふれあいプラザさくら

問い合わせ 総務課 ☎048-259-9021

みんなでつくる 川口の元気

vol.34

みなさん、こんにちは。

今回は平成31年4月の開校を目指している、県内初の公立夜間中学校の設置についてお話しします。

本市には何らかの理由で義務教育を修了していないかたが200人以上おり、また3万人を超える外国籍のかたが住んでいます。私はかねてからこうしたかたへの支援の必要性を感じていましたが、昨年末の「教育機会確保法」の成立により、県内に最低1校の設置が求められていることや、外国人住民が県内最多であることなどを踏まえ、開設を目指すこととしました。

対象は県内在住の学齢期を過ぎたかたで、学び直しをしたいかたや中学校の卒業資格を得たいかた、また、基本的に在留資格を持つ外国籍のかたです。

校舎は旧芝園小学校の校庭に新設し、完成までの期間は平成30年3月に閉校する県陽高校の校舎を暫定利用する予定です。

また、今後は県主催の「中学校夜間学級関係12市町村連絡会議」を通じて、ニーズ調査や、運営費の応分負担を含む関係自治体の協力体制について協議して参ります。

今後とも全ての人に教育の機会を提供するとともに、外国人住民のかたが日本語を習得し、本市で暮らしやすくなるよう、公立夜間中学校の設置に向けて準備を進めて参りますので、よろしくお願ひします。



5月10日 市民団体による協力の申し入れ(埼玉新聞社提供)

県内初の公立夜間中学校設置へ

川口市長 奥ノ木信夫



7/6(木)・7(金) 劇団四季「こころの劇場」

市内の小学5年生全員をリリアに招待し、川口市芸術鑑賞教室が行われました。ファミリーミュージカル「ガンバの大冒険」を観劇し、勇気を持つことや仲間の大切さを学びました。



7/11(火) 元郷南小学校 「文部科学大臣表彰受賞報告」

読書の推進のため優れた取組などを行っている学校として、文部科学大臣に表彰され、受賞報告をしました。



7/15(土)～23日

SKIPシティ国際Dシネマ映画祭2017

デジタルで撮影・制作された作品の映画祭で、長編・短編・アニメーション部門に85の国と地域から810本の応募がありました。最終日には最優秀作品賞などの表彰がありました。